

NoticiasMedicas.es



INICIO ÚLTIMAS NOTICIAS MÉDICAS NOTICIAS MÉDICAS: TWITTER CONTACTO ARCHIVO DE NOTICIAS MÉDICAS

REVISTA PORTALESMEDICOS.COM

TEMAS

acompa acto **actos** adultos
alimentación asistentes
asma **Barcelona**
cabo centros sanitarios cita
comunidad de
Madrid conclusiones
congreso
nacional dermatolog
de salud **diabetes**
director general
doctora doctores dolor
ectan eficaz el campo el
centro ellos el presidente el
tabaquismo enfermedades
enfermos **expertos**
hepatitis hipertensi
hospitales
hospital
universitario
infecciones iniciativa
instituto nacional
investigadores laboratorios
la jornada la junta la obesidad
las enfermedades
lema **los**
especialistas los
profesionales
madrid mama
melanoma motivo **mundial**
nivel mundial **oncolog**
organiza ortop personal
sanitario personas mayores
Pfizer **premio** prevalencia
profesionales
quirófano salud salud
mental **san Carlos sanidad**
sanitas san juan Sevilla sistema
nacional de salud sistema
sanitario **terapia** terapias
tumor

ENLACES

BUSCAR

Buscar

IL3-UB
MÁSTERS Y POSTGRADOS

**MÁSTER EN
ACUPUNTURA**
OCTUBRE 2013

La SEMI renueva su compromiso con la formación continuada con las reuniones de sus Grupos de Enfermedades Minoritarias, Ecografía Clínica y Urgencias

14 junio, 2013 Últimas noticias

Más de 200 internistas acuden a las reuniones que celebra la **Sociedad Española de Medicina Interna** (SEMI) en Madrid y en Zaragoza

La SEMI renueva su compromiso con la formación continuada con las reuniones de sus Grupos de Enfermedades Minoritarias, Ecografía Clínica y Urgencias

- La ecografía clínica se ha convertido en una herramienta fundamental para los internistas: mejora la exploración física, facilita el diagnóstico de enfermedades (aneurisma de aorta, patología de la vesícula y de la vía biliar y cardiopatías) y sirve de guía para la realización de pruebas invasivas, algo fundamental para la seguridad del paciente
- En Urgencias, la ecografía portátil es importante para esclarecer el diagnóstico en situaciones graves como la disnea aguda o el shock.
- Los expertos señalan que la falta de centros de referencia para enfermedades minoritarias hace difícil la valoración del paciente por parte de un profesional experimentado en sus manifestaciones

Madrid, 14 de junio de 2013.- La **Sociedad Española de Medicina Interna** (SEMI) celebra mañana la I Reunión de Ecografía Clínica y la IV Reunión de Urgencias en Madrid y la III Reunión de Enfermedades Minoritarias en Zaragoza, con las que reafirma su compromiso con la formación de los internistas a pesar de las dificultades actuales.

La ecografía clínica se ha convertido en los últimos años en una herramienta extraordinariamente útil para el internista, tanto en las plantas de hospitalización como en Urgencias. Según el **doctor Gonzalo García de Casasola, coordinador del Grupo de Ecografía Clínica de la SEMI**, esta herramienta mejora considerablemente la rentabilidad de la exploración física tradicional, facilita el diagnóstico de múltiples enfermedades como el aneurisma de aorta, la patología de la vesícula o vía biliar y algunas cardiopatías, y sirve de guía para la realización de pruebas invasivas como la canalización de vías centrales y periféricas. Este último punto es muy importante, recuerda el experto, porque resulta fundamental de cara a la seguridad del paciente.

En concreto, en la Reunión se abordarán las novedades en la utilización de la ecografía carotídea, que permite valorar con precisión este tipo de arterias y detectar la presencia de problemas en las mismas (como placas de arteriosclerosis o estenosis). Además, según señala el Dr. Casasola, esta técnica permite evaluar el riesgo cardiovascular de los pacientes.

VIDEOS

ÚLTIMOS TÍTULOS

- La SEMI renueva su compromiso con la formación continuada con las reuniones de sus Grupos de Enfermedades Minoritarias, Ecografía Clínica y Urgencias 14 junio, 2013
- La Sociedad Española de Arteriosclerosis y Panrico colaboran en la promoción de hábitos de vida saludables 14 junio, 2013
- Más de doscientos ginecólogos se reúnen en el laboratorio central de Labco en Madrid para debatir el futuro del diagnóstico prenatal 14 junio, 2013
- La Red de Investigación Cardiovascular (RIC) presenta varios avances pioneros para las fases iniciales del aneurisma de aorta 14 junio, 2013
- Cómo cuidar nuestro cuerpo en verano 14 junio, 2013
- ¿Se puede frenar el envejecimiento? 14 junio, 2013
- Células madre modificadas genéticamente son efectivas contra enfermedades respiratorias agudas 14 junio, 2013
- Vital White inicia su plan de expansión nacional 14 junio, 2013
- Creación de la categoría estatutaria de

PRESENCIAL

Este experto indica que el principal objetivo del Grupo de Ecografía Clínica es la formación continuada en este campo: en el año 2012 se organizaron 42 cursos centrados en la técnica en Servicios de Medicina Interna de toda España y este año, a pesar de la difícil coyuntura económica, se van a realizar 30 cursos adicionales. Para 2014 se prevé la creación de un *master* en ecografía. Además, actualmente el grupo está planificando un estudio para analizar la prevalencia de aneurisma de aorta abdominal en pacientes con diversos factores de riesgo cardiovascular.

En esta ocasión, la Reunión del Grupo de Ecografía Clínica se celebra de manera conjunta con la del **Grupo de Urgencias, ya que, según el coordinador de este último, el Dr. Daniel García Gil**, ambos comparten objetivos comunes en la medida en la que la ecografía portátil es una de las herramientas que contribuye al manejo de diversas situaciones urgentes. La utilidad de esta técnica en escenarios diversos, como la disnea aguda, el *shock* o la patología aguda músculo-esquelética, será motivo de una de las mesas redondas, titulada Ecografía en Urgencias.

Según el Dr. García Gil, la ecografía ha dejado de ser una competencia exclusiva del radiólogo o del cardiólogo porque, además de orientar fiablemente el diagnóstico del paciente, su aprendizaje es rápido y su efectividad está demostrada.

Por ello, la Reunión cuenta con ponentes de reconocido prestigio y experiencia que aportarán la visión global del enfoque que persiguen los internistas, al tratarse de profesionales que comparten una doble especialidad: la atención al enfermo crítico y el diagnóstico por la imagen.

Cabe recordar que uno de los objetivos de la SEMI es que la actividad asistencial de Urgencias sea considerada como un Área de Capacitación Específica. Por ello, la Sociedad ha elaborado un documento que puede servir de guía en este ámbito. Las urgencias representan la puerta de entrada de múltiples procesos y estamos en camino de proponer varias líneas de trabajo y poner en marcha estudios multicéntricos. Cada dos años lanzamos un manual de terapéutica médica, que con 20.000 ejemplares vendidos representa una obra de referencia en España y Latinoamérica. Finalmente, estamos elaborando un curso de experto universitario en patología médica urgente y una aplicación de dosificación de fármacos intravenosos y herramientas de utilidad en la medicina de Urgencias, afirma este internista.

El abordaje multidisciplinar, fundamental en enfermedades minoritarias

El doctor **Jordi Pérez López, coordinador del Grupo de Enfermedades Minoritarias de la SEMI**, Grupo que también celebra su Reunión mañana, señala que es fundamental concienciar sobre la necesidad de que estas patologías se realicen con un abordaje multidisciplinar, ya que los pacientes tienen que ser visitados en varias especialidades a la vez. En ocasiones, la falta de centros de referencia hace difícil una valoración del paciente por parte un profesional experimentado en las principales manifestaciones de la enfermedad.

En su afán de investigación y formación, en esta Reunión se presentan los resultados preliminares de varios estudios sobre enfermedades minoritarias; uno de ellos los de la investigación Detección de la enfermedad de Pompe en pacientes adultos con miopatía de origen no aclarado o hiperCPKemia asintomática, cuyos resultados, según el Dr. Pérez López, permiten intuir que el porcentaje de esta enfermedad no es nada despreciable y por tanto es una patología infradiagnosticada.

Según este experto, cada vez existe una mayor concienciación social de estas enfermedades y van apareciendo más fármacos para tratarlas. Por otra parte, recuerda, las asociaciones de pacientes juegan un papel fundamental de acompañamiento, soporte emocional y guía en la asistencia sanitaria de todas aquellas personas con alguna enfermedad minoritaria. Contribuyen de manera

Creación de la categoría profesional de Dietista-Nutricionista en la Sanidad Valenciana 14 junio, 2013

➔ Nanopartículas para liberar fármacos de forma controlada 14 junio, 2013

NOTICIAS POR FECHA

JUNIO 2013

L	M	X	J	V	S	D
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30

" may

U Universidad
B Universitat de Barcelona
IL3 Instituto de Formación Continua



ARCHIVOS

- ➔ junio 2013
- ➔ mayo 2013
- ➔ abril 2013
- ➔ marzo 2013

CONTACTO



CATEGORÍAS

- ➔ Sin categoría
- ➔ Tweets
- ➔ Últimas noticias

FACEBOOK

TAMBIÉN TE RECOMENDAMOS:

Reumatología (SER) y Menarini España impulsan una campaña de concienciación sobre la gota

14:17

Reumatología (SER) y Menarini España impulsan una campaña de concienciación sobre la gota. Los casos de gota han aumentado de forma espectacular en los países occidentales ... **Seguir leyendo »**



Enfermería del centro de salud de El Campello realiza grupos de educación terapéutica con pacientes diabéticos tipo 2

11:29

Enfermería del centro de salud de El Campello realiza grupos de educación terapéutica con pacientes diabéticos tipo 2 Sant Joan. Los pacientes con diabetes tipo 2 ... **Seguir**

activa a concienciar a la sociedad sobre este tipo de enfermedades y fomentan su investigación

Artículos relacionados con: La SEMI renueva su compromiso con la formación continuada con las reuniones de sus Grupos de Enfermedades Minoritarias, Ecografía Clínica y Urgencias

- [Las intervenciones quirúrgicas, la inmovilización y el cáncer, principales factores de riesgo de sufrir tromboembolismo](#)

Alrededor de 350 expertos se reúnen en Salamanca en el marco del IX Fórum Multidisciplinar de la Enfermedad Tromboembólica organizado por la Sociedad Española de ...
- [SEMI, semFYC y FAECAP trabajan en el desarrollo de Guías de Práctica Clínica en pacientes pluripatológicos](#)

SEMI, semFYC y FAECAP trabajan en el desarrollo de Guías de Práctica Clínica en pacientes pluripatológicos Se calcula que en España entre el 1,5 y ...
- [El Clínico San Carlos aborda la actualidad en las enfermedades más frecuentes que se atienden en los servicios de Urgencias](#)

Curso incluido en el programa de formación de los MIR El Clínico San Carlos aborda la actualidad en las enfermedades más frecuentes que se atienden ...
- [La hospitalización a domicilio, una buena alternativa para optimizar el manejo de la infección en el paciente anciano y reducir los costes asociados](#)

La hospitalización a domicilio, una buena alternativa para optimizar el manejo de la infección en el paciente anciano y reducir los costes asociados Cerca de ...
- [La tasa proporcional de fracturas de cadera anuales en España se estabiliza e incluso podría estar disminuyendo](#)

Más de 100 especialistas se dan cita en Madrid con motivo de la IX Reunión de Osteoporosis que la **Sociedad Española de Medicina Interna** (SEMI) ...
- [La universidad europea organiza un simulacro de urgencias y emergencias. Escenario con múltiples víctimas](#)

La universidad europea organiza un simulacro de urgencias y emergencias. Escenario con múltiples víctimas Madrid, 24 de mayo de 2013.- La Universidad Europea organiza un Simulacro ...

[aguda, aorta, biliar, cardiopat, casasola, disnea, enfermedades, gonzalo, herramienta, madrid, reuniones, shock, urgencias](#)

[Seguir leyendo »](#)

Especialistas del Hospital Sur de Alorcón operan a un niño con labio leporino de Guinea Bissau

6:00

Especialistas del Hospital Sur de Alorcón operan a un niño con labio leporino de Guinea Bissau En el marco del programa de atención Quirúrgica Sana ... [Seguir leyendo »](#)



Sanidad y asociaciones de pacientes, unidos para concienciar sobre el diagnóstico precoz de las espondiloartritis

16:21

II Certamen de Fotografía sobre Enfermedades Reumáticas Sanidad y asociaciones de pacientes, unidos para concienciar sobre el diagnóstico precoz de las espondiloartritis El director general de ... [Seguir leyendo »](#)



La complejidad de los cuidados de los pacientes agudos cardiovasculares centra un curso de actualización, en el Clínico San Carlos

6:31

La complejidad de los cuidados de los pacientes agudos cardiovasculares centra un curso de actualización, en el Clínico San Carlos CON LA ASISTENCIA DE MÁS DE ... [Seguir leyendo »](#)

El Hospital Arnau de Vilanova acoge a una estudiante de enfermería de la Universidad de Oxford

16:12

El Hospital Arnau de Vilanova acoge a una estudiante de enfermería de la Universidad de Oxford < Ha sido posible gracias a un convenio de colaboración ... [Seguir leyendo »](#)



Compromiso y calidad: FM obtiene los certificados AENOR 9001 y 14001 en Burgos y Vitoria.

13:39

Fraternidad Muprespa ha obtenido los certificados AENOR Compromiso y calidad: FM obtiene los certificados AENOR 9001 y 14001 en Burgos y Vitoria. Fraternidad Muprespa ha obtenido ... [Seguir leyendo »](#)

SÍGUENOS EN TWITTER

Follow @NOTICIASMEDICAS



Tweet